



## Crean alianzas para abrir oportunidades en 'ReclutAnáhuac' Feria del Empleo 2022



La Anáhuac Puebla reafirma su compromiso de impulsar el desarrollo profesional y académico de sus alumnos

Con el objetivo de que los **alumnos próximos a graduarse** tengan mejor acercamiento con las empresas, la **Universidad Anáhuac Puebla** llevó a cabo la **Feria de Empleo 2022 "ReclutAnáhuac"** con empresas nacionales e internacionales, para poder conocerlas y registrarse en los diferentes

programas y vacantes, logrando una vinculación efectiva entre empleadores y la comunidad universitaria.

La Anáhuac Puebla es reconocida por la formación integral y el alto nivel académico que brinda, por ello, los empleadores reconocen que el liderazgo, la **comunicación efectiva y la ética laboral** son algunas de las habilidades blandas que caracterizan a los **egresados**, donde en los últimos tres años, el 98% de los egresados de la universidad han obtenido un empleo en un periodo menor a un año, y el 22 % se encuentra en posiciones directivas en su primer empleo.

**Audi, Deloitte, DHL, EY, Fastenal, FORVIA, KPMG, Kreston, Provident, Schaeffler, Thyssen Krup, Ventur, Volkswagen y Anáhuac**, fueron algunas de las empresas que estuvieron presentes en el evento, donde cientos de estudiantes de todas las licenciaturas de la universidad tuvieron la oportunidad de inscribirse para las prácticas profesionales, programas para trainee y ofertas laborales que ofertaron.

La Anáhuac Puebla reafirma su compromiso de impulsar el desarrollo profesional y académico de sus alumnos en este tipo de espacios, colaborando de manera bilateral con socios estratégicos que **promuevan el liderazgo** y talento de los estudiantes y egresados para su futuro laboral y con acciones positivas a favor de la comunidad.

<https://retodiario.com/educacion/2022/10/25/crean-alianzas-para-abrir-oportunidades-en-reclutanahuac-feria-del-empleo-2022/>